



2月

だいじくめ あきら
題字:久米 明

もくじ

ことし
今年もがんばろう！！

もりおかだいじ ち かい あさいち
森岡台自治会ふれあい朝市

あいち ち たはんとう さん か
愛知・知多半島マーケット 2020 に参加して

へんしゅうこう き
編集後記

なかやぶ み ち え
中藪 美智恵 1ページ

さらい つねゆき
皿井 常之 2ページ

ひがし さとる
東 悟 2ページ

3ページ



さくら
しゅんすけ
おに

ぬ え
塗り絵 00L 部 きたおり しゅんすけ
北折 俊輔『おに』



Hikarinosato Farm

〒470-2102 愛知県知多郡東浦町緒川下米田 37-4
ひかりのさとファーム

TEL:0562-84-4151 FAX:0562-84-4413 E-mail:h-farm@aikouen.jp



ボランティア、見学などお気軽にお問い合わせください

ホームページ:http://www.hikarinosatofarm.com または

ひかりのさと

検索

ことし 今年もがんばろう！！

ぶ なかやぶみ ちえ
QOL 部 中藪美智恵



がつ にち しんねんかい おこな みな
1月18日に、ファームの新年会が行われました。皆さんに
まいとしこうれいぎょうじ おも しんい わたし
は毎年恒例行事だと思いますが、新入りの私にとっては、
とともしんせん ぎょうじ
とても新鮮な行事でした。

ごうか べんとう め まえ ことし
豪華なお弁当を目の前に、「今年もガンバロー！！」
おんど かんぱい た すこ しゅうちゅう あと みな
の音頭で乾杯。食べるのに少し集中した後は、皆さん
おまちかねのカラオケでした。おんきょう
音響トラブルもありま
したが、そんなことも気にも留めない、力強い歌や、
だんす など なかま みな ちが いちめん み
ダンス等、仲間の皆さんの違う一面を見ることができ、
とともうれ きも
とても嬉しい気持ちになりました。



しよくいん よきょう れんしゅうがんばん わ
職員の余興については、練習頑張ったんだけどな…わか
りづらかったかな…という残念な感じになってしまいましたが、
たの と く
楽しんで取り組みました(^ ▽ ^)



しんねんかい ひと いわ こと
新年会では、もう一つお祝い事が
ありました。しんせいじん はやかわこうさく
新成人になる早川耕作さん
です。ようけい しよくいん ふだん しごと
養鶏の職員から、普段の仕事
ぶりを紹介されている間、少しうつ
しょうかい あいだ すこ
むきながらもうれ
むきながらも嬉しそうにしてい
やいました。その後、かぞくかい
家族会からのプレ
ゼントをいただき、こうさく がんば
耕作さんから頑張っ
て

しごと はなし
いるお仕事についてのお話がありました。これからも、ファームでお仕事
がんば すてき えがお み
を頑張っ、素敵な笑顔を見せてくださいね。



森岡台自治会ふれあい朝市

じぎょうしょちょう さらいつねゆき
事業所長 皿井常之



もりおかだいじちかいしゅうかいじょ ちゅうしゃじょう さくねん がつ
森岡台自治会集会所の駐車場で、昨年6月から『ふれあい朝
市』に参加し、パン、コーヒー、卵などを販売させていただ
いています。森岡台地区は高齢化率40%と非常に高く、買物で
きる場所が少ないため運転免許証や移動手段のない人の買
い物支援の役割もあります。「八百正」、「ベルン」、「森岡台
さいえんどうこうかい」、「くすの樹」などが出店し、自治会の方が「み
たらし団子」「焼いも」なども販売しています。

ファームのパンの販売には、自治会役員
の方に協力していただき、声掛けして
いただけるので販売だけでなく、地元の
方々との交流もでき、毎月楽しみにして
います。
地域住民とのふれあいを通じて暮らし
やすい地域づくりに少しでも貢献したい
と思っています。



愛知・知多半島マーケット2020に参加して

ふくじぎょうしょちょう ひがし さとる
副事業所長 東 悟

1/25(土)、26(日)の2日間、セントレアに新しくできた国際展示場(スカイエキスポ)で行わ
れた愛知・知多半島マーケットなるものに参加してきました。どのような催しかというと、愛知県
内や知多半島の観光や会社のP R、山の幸・海の幸・里の幸等をたくさんの人にもっと知って
もらおうというもので、約180社の出店があったそうです。

ひかりのさとファームは、里の幸マーケットに自家焙煎コ
ーヒー・平飼卵・天然酵母シュトーレン等を出品しました。
気になる成果は、1日目、残念ながら全然売れませんでした
…2日目は、まあまあ売れたようです。2日合わせてもあ
まり売上はよくありませんでしたが、今回出店したことで
自然食品に興味があるけど、ファームを知らない人たちへ
の宣伝にはなったのかなと思います。



お金を稼げなかった(暇だった)分、各ブースを見て回る時間があったので、商品の展示の仕
方や催しでの集客の仕方等を学べたという成果もありました。真似できるところは真似し売上
アップにつなげるよう今後のイベント出店に活かしていきたいと思っています。

ファームを訪れてくださった方々〈2019年12月～1月集計 敬称略〉

◇ボランティア

加藤順子 粥川弘美 水野正志 他(1名)

◇見学者

愛工大名電高校(24名)大府市発達支援センター おひさま(8名) 工学科学大学関係者(9名) 社会福祉法人翔の会(10名)

皆さま、ありがとうございました。

ありがとうございました

ひかりのさとファームではギフト注文を承っております。包装紙の余りを何か良いように活用できないかと考えてギフトの箱の中に入れる緩衝材をシュレッターで作ってみました。上手くいったため、利用者さんのお仕事にもなり資源も大切にしたいという思いから緩衝材の製作が開始されました。

この利用者さんは、障がい特性により自分の意志に反して筋緊張が入ってしまうため、力などのコントロールがうまくできません。頑張っても作業を行ううちに回す部分の取っ手が折れてしまいました。力いっぱいやっても折れないよう工夫するにはどうすれば良いかを考え副事業所長の知り合いの鉄工所さんに鉄で作ってもらえないかと相談したところ心よく引き受けてくださいました。

写真の黒い部分が鉄で作ってもらった取っ手です。とれないように本体に溶接していただきました。

折れる心配なく、力いっぱい回して作業できています。ありがとうございました。 笑美子



レストラン土曜日営業のお知らせ

Table with 2 rows: 3月 (March) and 14日 (14th).

長澤おじいの幸せ日記

私たち障がい者としての気持ちや暮らしをかきどおしに載せて世の中の人に知ってもらいたいと思います。

私70才になります。母は春日井市の老健施設に入っています。

つい先日面会に行き、私よりも記憶が衰えておらず100才に思えなく驚きました。

話していてもはっきりとしており、思い出話に花が咲きました。

親のありがたさが身に染みしました。

いついつまでも親には生きていて欲しいと思いました。

畳張替えました

和室の畳を業者さんにお願ひし畳の表替えをしていただきました。

新聞紙を敷き詰め畳の裏側に書いてある漢字を見ながら一つ一つ丁寧に配置していきローラーを

使い畳を切るときにできたすじを消し、ほうきで履きだしで完了しました。 笑美子



【編集後記】今年度の発行はこれで終わりですが今年度は20周年ということもあり、毎回新しい記事が掲載でき良かったです。今、SNSという情報発信する機会がありますので、かきどおしをどのように発行していくか考えましたが、今まで通り発行予定です。 笑美子